

Fase 1

2016



9 funcionarios de Aguas y Aguas de Pereira capacitados para promover la cultura del cuidado del medio ambiente.



“Tertulias por la Vida”: participantes 20 habitantes de la Cuenca y también por los Parques Nacionales Naturales.



Taller de formación artística para exponer temas ambientales: 8 estudiantes beneficiados.



Taller de educación ambiental: 109 estudiantes beneficiados.



Elaboración de 2 murales en la Cuenca Media del río Otún.



9.385 visitantes y habitantes locales de la Cuenca Alta del río Otún sensibilizados en materia ambiental.



Jornada de recolección de basuras en la Cuenca Alta, junto a 20 habitantes de la zona y el apoyo de las entidades Color Colombia, ATESA, Policía Ambiental y Carabineros.



Taller realizado con imágenes y narraciones sobre la Cuenca del río Otún: 40 personas beneficiadas.



Visita a la Planta de Tratamiento de Agua Potable de Aguas y Aguas: 30 niños y niñas de la vereda Las Mangas beneficiados.

Fase 2 2017



Primer Festival Intercolegiado de Tetaro 'Vivamos la Cuenca': 10 instituciones educativas de la ciudad vinculadas. 1261 asistentes.



10 jóvenes vinculados y capacitados como reporteros ambientales.



Elaboración de Cartilla sobre la Cuenca: 1050 copias entregadas.



Talleres de educación ambiental en la Cuenca Alta del río Otún: 155 personas beneficiadas.



56.691 personas sensibilizadas a través de los dispositivos teatrales.

Fase 3

2018



II Festival Intercolegiado
"Vivamos la Cuenca": 17
instituciones educativas
y 9 comunas vinculadas.
1300 espectadores.



Talleres de educación
ambiental: 307 estudiantes
beneficiados.



Estrategia núcleos productivos:
25 mujeres del barrio El
Dorado y la Fundación Latina
de Vida, beneficiados.



15 jóvenes capacitados
como reporteros ambientales.



Exposiciones itinerantes: 700
espectadores.



Ocho puesta en escena de
los dispositivos teatrales.



Fase 4

2019



III Festival de Teatro Vivamos la Cuenca: 20 instituciones educativas de Pereira, Dosquebradas y Santa Rosa de Cabal vinculadas. 1,731 espectadores.



Fanzine didáctico ilustrado: 120 participantes.



Talleres de educación ambiental: 54 participantes.



Dispositivos teatrales: 16.960 espectadores.



26 jóvenes capacitados como reporteros ambientales.



4.497 personas impactadas a través de redes sociales.



Fase 5

2020



Diplomado *Viviendo mi Cuenca*: 136 personas certificadas.



IV Festival de Teatro *Vivamos la Cuenca*.



40.000 personas alcanzadas a través de redes sociales.



91 puestas e n escenas teatrales: 15 comunidades de Pereira beneficiadas.



Tres (3) Foros de agua y transversalidad.



Socialización de resultados: 440 personas asistentes.

Fase 6

2021



Diplomado 'Viviendo mi Cuenca' segunda Cohorte: 57 participantes.



Acompañamiento de 7 proyectos de acción local.



190 puestas teatrales en escena en 38 comunidades de la ciudad.



12 capítulos del programa radial 'Voces de mi Cuenca'.



Alianzas estratégicas con tres (3) emisoras líderes de la región.



Diseño de 2 videojuegos.



4 tomas artísticas en Pereira, Dosquebradas, Santa Rosa de Cabal y Marsella.



71.500 personas alcanzadas en redes sociales.



1 serie audiovisual.



V Festival de Teatro Vivamos la Cuenca: 8 colectivos teatrales profesionales vinculados.